



## **NOUVELLE CHAMBRE DE COMMERCE CLARENCE-ROCKLAND**

### **La Cité de Clarence-Rockland. Approuvé le 18 juillet 2016**

*Sommaire du financement* : Le projet consiste à organiser 3 sessions de formation avec l'athlète-entrepreneur M. Bruny Surin incluant 2 sessions pour les étudiants de l'école secondaire l'Escale le jour qui seraient orientés vers l'entrepreneurship et une en soirée pour les 150 entreprises-entrepreneurs membres de la Chambre de Commerce de Clarence-Rockland.

*Résultats* : Augmentation du nombre de membres à la chambre de commerce, présentation à plus de 650 jeunes au secondaire et 150 membres de la NCCCR. Attraction de 20 nouveaux membres et sensibiliser la communauté à l'achat local.

*Coût du projet*: 10 270 \$ / PDEO 4 635 \$

## **NEW CLARENCE-ROCKLAND CHAMBER OF COMMERCE**

### **City of Clarence-Rockland. Approved on July 18, 2016**

*Funding summary*: The project consists in organizing three training sessions with the athlete - entrepreneur Mr. Bruny Surin including 2 sessions for the Escale High School students during the day which will be oriented towards entrepreneurship and an evening session for 150 of the Chamber of Commerce of Clarence- Rockland business and entrepreneur members.

*Results*: Increasing the number of members in the Chamber of Commerce, presentation to over 650 high school students and 150 members of the NCRCC. Attraction of 20 new members and raise awareness to buy locally in the community.

*Project cost*: \$ 10,270 / EODP \$ 4,635